

Unter den Wallfahrern auch viel politische Prominenz

Sonntag, 3. Mai 2009: Hunderte Pilgerinnen und Pilger in Tracht im Maria Saaler Dom



Beim Pestkreuz hatten sich die verschiedenen Trachtengruppen von nah und fern unter den Klängen des MV Maria Saal gesammelt, bevor man unter Glockengeläut in den Dom zum Gottesdienst gezogen war. Dieser wurde von der Singgemeinschaft Zollfeld, dem MGV Maria Saal und dem Quartett des Musikvereins feierlich gestaltet.



Stiftspfarrer JK Donko feierte unter großer Assistenz mit der Festgemeinde den Gottesdienst. Er und die evangelische Pfarrerin Lydia Burchhardt wandten sich in ihrern Predigten an die Wallfahrer, deren langer Weg hier ein Ziel hatte.







Eine besinnliche und verbindende Zusammenkunft.

Verschiedenste Trachten, vom Lavanttal bis zum Lesachtal, aber auch aus dem Lungau, der Steiermark, aus Slowenien und Friaul waren zu bewundern.











Piese Seite kommt aus dem www.kath-kirche-kaernten-Archiv

Diese Seite wurde am 04.05.2009 zuletzt aktualisiert. Redaktion: >>Maria Saal

<u>Home</u> | <u>Aktuelles</u> | <u>Veranstaltungen</u> | <u>Themen</u> | <u>Diözese Gurk</u> <u>Pfarren & Dekanate</u> | <u>Service</u> | <u>Slowenisch</u> <u>Kontakt</u> | <u>Impressum</u> | <u>info@kath-kirche-kaernten.at</u>

BINDERTRITTENWEIN | CMS99 Content Management System